

Editorial

Nuestros egresados entre los "Jóvenes Mendocinos Destacados"

Prof. Dr. Roberto Miatello

El Consejo Empresario Mendocino, en la edición 2024 de los **Jóvenes Mendocinos Destacados**, reconoció a nueve jóvenes por su liderazgo, compromiso e innovación en distintos ámbitos. Entre ellos, se destacaron dos egresados de nuestra Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Cuyo que dejaron en alto el nombre de nuestra institución: **Lucas Miguel Marucci** y **María Sol Guerrero Giménez**.

Lucas Miguel Marucci

En la categoría de **Compromiso con la Comunidad**, Lucas fue reconocido por su trabajo como médico especializado en Medicina Familiar y Comunitaria, con un fuerte enfoque en la Atención Primaria de la Salud y la Salud Pública. Actualmente, se desempeña como Becario Doctoral en el INCIHUSA-CONICET y como docente en la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Cuyo.

Su compromiso se refleja en su labor en comunidades vulnerables, como la Comunidad Huarpe de Lavalle, donde ha liderado misiones sanitarias, mejorando el acceso a la salud en zonas rurales. Además, ha encabezado proyectos como *Activo mi Barrio* y *Mi Favorita Salud 2024*, abordando temas de salud sexual, reproductiva y mental. Lucas inspira a sus estudiantes a transformar realidades a través de la medicina comunitaria. Es un pilar en el funcionamiento de nuestro Centro Universitario de Salud Familiar y Comunitaria (CUSFYC) "Dr. Pedro Eliseo Esteves".

María Sol Guerrero Giménez

En la categoría de **Cultura**, María Sol fue galardonada por su liderazgo como pionera en el desarrollo de la dramaterapia, integrando las artes escénicas con la salud mental. Psiquiatra y Dramaterapeuta, ha participado como jurado en congresos internacionales y festivales artísticos, además de ser miembro del Comité Científico de importantes eventos como el Congreso Nacional de Salud Mental de AMPROS.

Sol también dirige desde hace años y continúa haciéndolo, nuestra Diplomatura en Dramaterapia, formación de posgrado que reúne a las Facultades de Artes y Diseño y la de Ciencias Médicas, base para el desarrollo de esta disciplina no sólo en nuestra provincia sino en toda la región.

Ha sido reconocida como Embajadora de la Semana Global del Sur de Arte y Salud y ha representado a la región en el Comité Latinoamericano de la Asociación Internacional de Artes Creativas en Terapia y Educación (IACAET). Su enfoque innovador y su impacto en el ámbito artístico-terapéutico le han permitido destacar tanto a nivel nacional como internacional.

Reconocimiento al talento y compromiso

La trayectoria de Lucas y María Sol es un motivo de orgullo para nuestra comunidad académica, reafirmando el compromiso de nuestra institución con la formación de líderes que impacten positivamente en la sociedad, que humanicen la práctica médica y que permitan que la comunidad acceda a los servicios de salud mediante iniciativas originales, eficaces e innovadoras.

¡Felicitaciones a ambos por este merecido reconocimiento!